

Maduro acusa a Milei de destinar fondos argentinos para financiar ataques de bots en contra de Venezuela

Mundo



Publicada el: 20/08/24	Visitas: 63
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 32	Puntaje: 4.4

https://ultimasnoticias.com.uy/noticias-del-mundo/maduro-acusa-a-milei-de-destinar-fondos-argentinos-para-financiar-ataques-de-bots-en-contra-de-venezuela_415.php

MADURO ACUSA A MILEI DE DESTINAR FONDOS ARGENTINOS PARA FINANCIAR ATAQUES DE BOTS EN CONTRA DE VENEZUELA

Mundo

Maduro acusa a Milei de destinar fondos argentinos para financiar ataques de bots en contra de Venezuela

El mandatario venezolano denunció este lunes que Javier Milei habría utilizado más de 100 millones de dólares del presupuesto argentino para orquestar ataques cibernéticos mediante bots dirigidos a Venezuela.

Caracas, VENEZUELA – El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro,

denunció este lunes que su par argentino, Javier Milei, ha destinado más de \$100 millones de dólares del presupuesto nacional en lo que calificó como ataques cibernéticos a la nación caribeña.

Durante su programa semanal 'Con Maduro +', transmitido por el canal estatal VTV, Maduro enfatizó un "incremento de la guerra cibernética" proveniente de Argentina, coincidiendo con las elecciones presidenciales en Venezuela. Según el Consejo Nacional Electoral (CNE), Maduro fue reelegido para un tercer mandato, resultado que ha sido considerado un "fraude" y una "estafa" por parte del Gobierno de Milei.

“¿Qué granjas de bots nos atacan de Argentina? Las granjas de bots de Milei, del fascismo, con plata del presupuesto del Gobierno argentino, gastaron más de \$100 millones de dólares en los ataques de las últimas dos semanas”, afirmó el mandatario sin presentar evidencia que respalde su acusación.

Además, Maduro mencionó que este tipo de ataques también se han observado desde España, señalando a la "ultraderecha" de ese país y desde México, aunque no realizó acusaciones directas contra individuos o entidades de estas naciones.

“(Los bots) te acosan; la guerra de bots tiene un objetivo, que te sientas rechazado, atacado, solo, que tengas miedo de no tener reconocimiento social o rechazo, y tiene otro objetivo: llenar de odio la mente de algún loco para que, un día, tú vayas por la calle y te agredan verbalmente o físicamente, es una campaña fascista muy sucia”, añadió el líder venezolano.

Cabe destacar que Argentina fue uno de los primeros países en cuestionar la legitimidad de los resultados anunciados por el CNE, reconociendo recientemente al candidato opositor Edmundo González Urrutia como “ganador indiscutido” de las elecciones presidenciales.

Imágenes

**MADURO ACUSA A MILEI
DE DESTINAR FONDOS
ARGENTINOS PARA
FINANCIAR ATAQUES DE
BOTS EN CONTRA DE
VENEZUELA**

Tags

presidenciales, venezuela, presupuesto, ataques, argentina, mandatario, millones, gobierno, elecciones, nacional, argentino, granjas

Noticias relacionadas

- 4.8 *** *Lula propone la celebración de nuevas elecciones en Venezuela ante el avance de Maduro en normativas que restringen a la oposición*
- 4.4 *** *Nicolás Maduro convoca un congreso internacional para combatir el fascismo en Venezuela*
- 3.7 *** *¡Nunca hemos estado tan fuertes!": María Corina Machado reaparece en marcha opositora en Venezuela*
- 5.0 *** *Oea solicita a Maduro agilidad en la publicación de actas y apertura a una verificación imparcial de los resultados*
- 5.0 *** *Informe de la Onu revela que las elecciones en Venezuela no alcanzaron los estándares necesarios de transparencia e integridad*
- 3.9 *** *Uruguay se suma a más de 20 naciones en un rotundo pronunciamiento por la sensatez y la prudencia en la situación venezolana*
- 4.4 *** *Con la destacada participación de María Corina Machado, la oposición venezolana celebra un importante triunfo en los comicios recientes*
- 3.9 *** *Alza la voz: Una figura clave de la oposición en Venezuela es objeto de una "detención arbitraria" que estremece al país*
- 4.8 *** *Venezolanos se congregaron en Plaza Independencia exigiendo libertad y expresando su rechazo al régimen de Maduro*
- 4.7 *** *Fisco argentino realiza 165 allanamientos por presunta evasión*

Comentarios

Maduro sigue con sus acusaciones raras, parece que no sabe afrontar la situación en su propio país y prefiere culpar a otros. Siempre buscando un enemigo afuera en vez de solucionar los problemas internos. Es una estrategia vieja que no le va a funcionar.

Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf